



ROTARY CLUB DE BEYROUTH
Doyen du District 2452

**Le Rotary ouvre
des opportunités**
Année Rotarienne 2020-2021

Les Rotary Clubs de Suisse des Districts D-1980, D-1990 et D-2000 se mobilisent pour le Liban

SOUTIEN APPORTÉ À L'HOPITAL PEDIATRIQUE DE LA QUARANTAINE

en collaboration avec le Rotary Club Tripoli Cosmopolitan





ACTION DES ROTARY CLUBS DE SUISSE

PRESENTATION

À la suite de l'explosion catastrophique du 4 août 2020 au port de Beyrouh, qui est venue s'ajouter à une situation économique et financière désastreuse que vit le Liban depuis le mois d'octobre 2019, la grande famille Rotarienne dans le monde a souhaité apporter son soutien au Liban.

En particulier les Clubs Suisses des districts D-1980, D-1990 et D-2000 se sont mobilisés pour soutenir une des actions présentées par les Rotary Club de Tripoli Cosmopolitan et le Rotary Club de Beyrouth dans leur appel à la solidarité, à savoir l'action en faveur de l'Association Assameh Birth & Contrôle qui gère l'Hôpital Pédiatrique de la Quarantaine.

ASSAMEH Birth & Beyond

Fondée en 2014, **ASSAMEH Birth & Beyond** est une ONG dont le but est de réhabiliter des services de pédiatrie dans des hôpitaux libanais.

Le premier service pédiatrique qu'elle a réhabilité est celui de l'Hôpital de la Quarantaine qui a ouvert ses portes en 2016. Il comporte : une unité de soins intensifs néonatale de 16 couveuses, une unité de soins intensifs pédiatriques de 4 lits et 12 chambres de pédiatrie générale à 2 lits.

Ce service accueille environ 1000 malades par an; des enfants de toute nationalité, couleur de peau, religion et ethnie confondues. La vie de centaines d'enfants en détresse, dont certains atteints de maladies extrêmement rares (ex: méningo-encéphalite, anémies graves dues à des déficiences en G6PD...) a été sauvée.

Il est le seul à soigner des bébés et enfants sans papiers ; 32 y ont déjà été accueillis, dont 8 bébés abandonnés au milieu des poubelles. L'hôpital prenait également en charge les jeunes patients d'autres ONG qui s'occupent d'enfants abandonnés.

C'est aussi le seul centre agréé par le Ministère de la Santé comme hôpital de jour pour le traitement de maladies métaboliques...Des conventions académiques le lient à deux universités à Beyrouth pour assurer la présence et la formation du personnel médical.

Le Haut-Commissariat des Réfugiés de l'ONU à Beyrouth a qualifié ASSAMEH Birth & Beyond de "**A life-saving NGO**". L'UNICEF l'a déclaré projet pilote pour tous les hôpitaux de la région.

Le 4 Août 2020, tout a basculé et l'hôpital a été détruit...

Heureusement, les bébés ont été protégés par les couveuses et en 3h de temps ils ont été transférés dans l'ambulance de réanimation mobile néonatale vers des hôpitaux périphériques.

Cinq ans de labeur disparus en un clin d'œil. Tout était à refaire.

C'est pourquoi les Rotary Club de Tripoli Cosmopolitan et de Beyrouth ont décidé de soutenir l'association Assameh et, avec la précieuse et généreuse aide des Rotariens Suisses, de lui offrir des équipements médicaux, sélectionnés conjointement par Assameh et les Districts 1980, 1990 et 2000 Suisses.



MONTANT DE L'AIDE

Le coût du projet est de **100.000 USD** et il couvre la fourniture d'équipements de Gastroscopie et de Broncho-vidéoscopie et leurs annexes, tels que listés dans le bon de livraison ci-joint.

PHOTOS

En raison du confinement total imposé par les autorités sanitaires, il n'a pas été possible à ce jour d'organiser une cérémonie officielle de remise du matériel, toutefois, des photos des équipements livrés sont présentées ci-dessous.



*MERCI AUX ROTARY CLUBS DES DISTRICTS
D-1980, D-1990 ET D-2000 SUISSES*

